



Nombre de alumnos: Jimmy Abimael Pérez H.

Nombre del profesor: Julio Iván Godínes.

Nombre del trabajo: Trascendencia humana

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Desarrollo humano

Grupo: “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de julio de 2020.

DESARROLLO HUMANO Y TRASCENDENCIA.

Etapa social

empieza a procurar que las acciones propias se orienten hacia un efecto benéfico en la comunidad y en las demás personas. Puede ser que esto se observe como tendencia, aunque todavía no se plasme como realidad.

Etapa social altruista.

Caracterizada por una visible declinación biológica y un crecimiento de lo espiritual y trascendente. En esta etapa, con más evidencia la capacidad para darse a los demás, volverse altruista y sabio.



Asimilación- Aprendizaje.

Caracterizada por una dependencia del mundo del adulto y un crecimiento paulatino de la conciencia partiendo de un nivel bajo de conciencia.

Expansión- Afinación

Caracterizada por un enfrentamiento con el mundo. Es la etapa en la cual el ser humano, especialmente el hombre, alcanza estabilidad económica, social, laboral y conyugal.



CARACTERÍSTICAS DE LA PERSONA TRASCENDENTE.

Una persona que no utiliza su inteligencia, que no toma sus propias decisiones, que se deja manipular por otros, perdiendo su originalidad, es una persona incapaz de lograr sus propias metas. Las virtudes son las características centrales del carácter valoradas por filósofos morales y pensadores religiosos. Las fortalezas son los aspectos psicológicos que definen las virtudes, aquellas formas distinguibles en las que se manifiesta una virtud.



Lo que distingue esencialmente al hombre de los vegetales y animales es su devenir espiritual, su afán de trascendencia, de mayor conciencia y de libertad. Esto le permite ser creativo, aportar su impulso personal al mundo y hacer contribuciones orientadas hacia el futuro de las personas y de las organizaciones.

Al trascender en su conciencia, trasciende en el mundo y en su misma sociedad. Debe configurar la dimensión de su existencia a partir de la práctica de combatir la mediocridad y la unidimensionalidad.